
Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, com
início às quatorze horas, realizou-se na sala de aula número quatorze do
Centro Universitário UniFunvic localizado na Av. Monsenhor Demóstenes
Pontes,  2131,  Jardim  São  Jose,  Mococa  -  SP,  a  reunião  ordinária  do
Conselho Municipal de Educação, sob a coordenação da Presidente Sra.
Kátia  Magnani  Beloti.  A  Presidente  solicitou  que  fossem  anotados  os
conselheiros  presentes:  Guilherme  Henrique  de  Souza,  Marcia  Helena
Bora Alves, Marcia Angelita De Lima Toscano Guerra. A Presidente iniciou
a  reunião  externando  sua  preocupação  com a  baixa  participação  dos
conselheiros nas reuniões, e devido a esta preocupação ficou decidido
entre todos os  presentes  a  necessidade de realizar  uma pesquisa  via
Google Forms para verificar o melhor horário da reunião para que todos
os  conselheiros  possam  participar  ativamente  do  Conselho  Municipal.
Para tal será elaborado um formulário e serão dadas as seguintes opções
de horário: 14h00, 16h00, e 17h00. O dia das reuniões ainda continuará
sendo na ultima quinta  feira  útil  de cada mês.  O parecer  referente a
aprovação da grade curricular do 2º ano Ensino Médio na EMEB Prof José
Barreto Coelho não pode ser elaborado devido a baixa participação, e
devido a urgência que o assunto necessita a Sra. Presidente convocará
uma nova  reunião  extraordinária  para  o  dia  06/10/2022  as  17h00  no
Departamento de Educação. Será enviado ao Diretor do Departamento de
Saúde  no  Município  de  Mococa  um  ofício  solicitando  informações  do
protocolo  atual  para  encaminhamentos  do  atendimento  especializado
psicológico,  psicopedagógica,  fonoaudiológico  e  psiquiátrico.  Também
será enviado ofício ao Departamento de Saúde solicitando informações
sobre  o  andamento  do  novo  centro  de  atendimento  multidisciplinar
questionando  quando  será  inaugurado,  quais  profissionais  irão  dar
atendimento  no  local  A  Sra.  Presidente  informou  os  presentes  ter
recebido o questionamento de uma mãe residente no bairro da Cohab II
sobre  o  andamento  da  reforma  da  EMEB  Hermelinda  Vieira.  Ficou
decidido  que  será  enviado  ao  Departamento  de  Educação  um  ofício
solicitando  informações  sobre  o  andamento  da  reforma  da  referida
escola. Serão enviados ofícios ao Departamento de Educação solicitando
resposta para o assunto tratado na reunião de primeiro de setembro de
dois mil e vinte e dois sobre a designação de uma pessoa para auxiliar
nos assuntos do Conselho Municipal de Educação, e sobre o andamento
da consulta ao Departamento Jurídico sobre a legislação para concessão
de bolsa a alunos de escolas públicos nas escolas particulares Funvic e
Castelo.  Para  as  escolas  particulares  Funvic  e  Castelo  serão  enviados
ofícios solicitando a relação de alunos bolsistas atendidos pelo convenio
com a Prefeitura Municipal de Mococa. O ofício solicitará informações dos
alunos, a situação de adimplência referente ao pagamento do material da
escola, as notas e faltas. O objetivo será acompanhar e verificar se os



responsáveis  estão  conseguindo  arcar  com  os  custos  de  materiais
escolares  das  respectivas  escolas.  Por  fim,  para  a  reunião  do  dia
06/10/2022  será  levado  a  apreciação  de  todos  os  conselheiros  a
necessidade da elaboração de um documento para a atribuição de aulas
na rede municipal  de ensino de Mococa.  A  Sra.  Katia  informou que a
próxima reunião será no dia 06/10/2022 as 17h00 no Departamento de
Educação. Sem mais nada a tratar, eu Guilherme Henrique de Souza, a
pedido da presidente secretariei e digitei a presente ata, juntamente com
os demais conselheiros presentes nessa reunião.


